

## LOKALES HÖXTER



### Meisterchor aus Essen beeindruckt in der Brenkhäuser Kirche

Im Ruhrgebiet zählt die Sängervereinigung 1866 Essen-Burgaltendorf zu den ältesten und erfolgreichsten kulturtreibenden Vereinen. Der dreifache »Meisterchor im Sängerbund Nordrhein-Westfalen« hat am Wochenende in der Brenkhäuser Kirche St. Johannes Baptist die Heilige Messe musikalisch mitgestaltet. Unter der Leitung von Musikdirektor Axel Quast (Foto) begann der Chor mit dem eindrucksvollen Lied »Lobt

den Herrn der Welt« nach Henry Purcells »Trumpet Voluntary«. Auch gemeinsam mit der Gemeinde wurde gesungen. Im Anschluss lud der Kulturverein Brenkhausen im Dorfgemeinschaftshaus noch zu einem gemütlichen Besammensein und zu Gesangsvorträgen des Männerchores aus Essen ein. Ein Zuhörer sagte: »Den Sängern merkt man ihre Liebe zur Musik an. Der Chor hat mich sehr beeindruckt!« Foto: Harald Iding

m  
m  
Ru  
qu  
st  
ku  
  
in  
De  
sc  
Bi  
w  
ch  
te  
le  
8.  
hi  
H  
ve  
tr  
D  
D  
U  
fü  
d  
W  
fü  
L  
w  
U  
ü  
A  
si